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Hallo Leute,

ich war bisher immer Stiller Leser, weil meine Fragen hier meistens schon beanwortet worden
sind.

Erstmal Danke dafür...

Muss mich aber jetzt dochmal äußern,

ich war letzte Woche bei meinem Hautartzt und ich erzählte ihm nebenbei das ich jetzt seit 3
Monaten Fin nehme. Der wurde da richtig Böse und meinte sofort absetzten. Ich fragte dann
gleich warum? Er sagte das es bei mir total Unsinn ist weil ich mit 36 Jahren noch volles Haar
habe und vom Alter wäre ich schon drüber da entwickelt sich keine Glatze mehr. Das wäre
einfach nur der Alterungsprozess und da gehen auch ein paar Haare flöten, ganz normal. Kann
er da Recht haben? Ich meine mit etwas Lichterem Haar hätte ich keine Probleme aber Glatze
geht gar nicht. Jetzt steck ich ein wenig in der Zwickmühle, werf ich jetzt alles hin? Möchte
mich später nicht ärgern müssen nichts gehen den HA getan zu haben! Was meint ihr? Es
ist so das seit 1 Jahr die Haaare auf dem gesamten Oberkopf immer dünner werden. Hatte da
auch einen verlust von ca. 100 Haaren am Tag was aber seit einem halben Jahr auf 20-40
Haaren zurückgegangen ist ohne irgendwelche Medis zu nehmen.

Danke...
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